

1272/J

der Abgeordneten Mag. Dr. Maria Fekter
und Kollegen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend die Umsetzung des Technologiekonzeptes der Bundesregierung 1989

Technologiepolitik ist in der heutigen Zeit eine zentrale Frage von wirtschafts- und wissenschaftspolitischen Aktivitäten, die eine Investition für die Zukunft darstellen und die der beste Garant für hochwertige und nachhaltige Arbeitsplätze sind.

In den nächsten Monaten wird im Parlament der Entwurf einer Unterlage für ein neues Technologiekonzept der österreichischen Bundesregierung diskutiert werden. Um das in kompetenter Art und Weise tun zu können, muß man die Maßnahmen aufgrund des letzten Konzeptes mit ihren Auswirkungen kennen.

Am 11. April 1989 wurde das letzte Technologiekonzept der Bundesregierung beschlossen. In diesem wurden viele Anforderungen an die Politik im allgemeinen und an die Bundesregierung im speziellen gestellt. Nach sechs Jahren ist es an der Zeit, einen "Rechenschaftsbericht" abzugeben.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende

ANFRAGE:

1. Welche Maßnahmen wurden von Ihrem Ressort gesetzt, um dem Technologiekonzept der Bundesregierung Rechnung zu tragen?
2. Hat es entsprechende Formen der Evaluierung dieser Maßnahmen gegeben?
Wenn ja, mit welchen Ergebnissen?
Wenn nein, warum nicht?
3. Welche diesbezüglichen Maßnahmen werden von Ihrem Ressort noch geplant?